

Pressemitteilung

Verstärkung für die Sparkassenfamilie

Zwölf junge Leute haben ihre Ausbildung bei der Sparkasse Merzig-Wadern begonnen.

Merzig, 5. August 2022

Zwölf junge Leute starteten dieser Tage bei der Sparkasse Merzig-Wadern in das Berufsleben. Sie begannen ihr zweieinhalbjähriges Ausbildungsverhältnis als Bankkaufleute. Zusätzlich können acht Absolventen der Fachoberschule Wirtschaft in ihrem einjährigen Praktikum wichtige Erkenntnisse für einen kaufmännischen Beruf gewinnen.

Mit speziellen Einführungstagen wurde den Nachwuchskräften der Start in den beruflichen Alltag erleichtert. Michael Gillenberg, Abteilungsleiter Personal und Öffentlichkeitsarbeit, hatte mit Madelaine Palmer, Referentin Personalentwicklung, und weiteren Dozenten ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Neben Grundlageninformationen gehörten zu den Schwerpunkten unter anderem die Themen Datenschutz, Bankgeheimnis, Digitalisierung, der Kunde im Mittelpunkt sowie ein Teamtraining im Merziger Kletterhafen.

Bei einem kleinen Empfang begrüßte Frank Jakobs, Vorsitzender des Vorstandes, die neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Personalratsvorsitzende Marion Ludwig, Annette Zengerli als stellvertretende Frauenbeauftragte und Lena Schönwetter, stellvertretende Vorsitzende der Jugend- und Auszubildendenvertretung, betonten in ihren Grußworten die Bedeutung einer erfolgreichen Berufsausbildung und boten ihre Unterstützung an. Nach einer kurzen Vorstellungsrunde beleuchtete der Vorstandschef im Rahmen einer Präsentation zunächst die 165- jährige Geschichte des Kreditinstitutes, das am 1. Januar 1994 mit den beiden eigenständigen Kreissparkassen Merzig und Wadern zur heutigen Sparkasse Merzig-Wadern fusionierte.

Der aktuelle organisatorische Aufbau, die hohe Präsenz im gesamten Landkreis mit 53 Vertriebsstellen, darunter auch die Mobile Filiale ("Sparkassenbus"), und die Einbindung in eine starke Finanzgruppe erläuterte er ebenso wie wichtige geschäftspolitische Kennzahlen als drittgrößte saarländische Sparkasse und ein "enorm gutes Angebot" an Sozialleistungen für die fast 400 Mitarbeitenden. "Die große Sparkassenfamilie wird seit vielen Jahren durch unser Mitarbeiter-Poster visualisiert", erklärte Jakobs. Es erschien erstmals 2008, wurde in mehreren Neuauflagen aktualisiert und im Frühjahr dieses Jahres als vierseitiges Faltblatt allen Amtlichen Bekanntmachungsblättern der Städte und Gemeinden im Landkreis Merzig-Wadern beigelegt. Durch die Vielfalt der Gesichter, Outfits und Positionierung zeige sich in alphabetischer Reihenfolge die Individualität des Einzelnen, aber auch die Stärke als generationsübergreifendes Sparkassen-Team.

Mit Blick auf ihre berufliche Entwicklung bescheinigte der Sparkassenchef den zehn Herren und zwei Damen "hervorragende Perspektiven", auch bedingt durch die demografische Entwicklung innerhalb der Sparkasse. "Ich freue mich sehr auf eine gute Zusammenarbeit", betonte Frank Jakobs und versprach: "Seitens der Sparkasse wird es Ihnen an Nichts fehlen, um Ihre Ausbildung bei uns erfolgreich abzuschließen."



Seite 2 von 2 Pressemitteilung vom 5. August 2022

Info

Wer sich für das Berufsbild Bankkaufmann/Bankkauffrau interessiert, kann sich ab sofort für den Ausbildungsbeginn am 1. August kommenden Jahres bewerben. Alle Informationen und das Online-Verfahren sind auf der Internetseite der Sparkasse Merzig-Wadern unter www.SpkMW.de im Bereich Ausbildung und Karriere zu finden.



Madelaine Palmer und Michael Gillenberg mit den neuen Auszubildenden Alpay Celal Cam, Janik Meier, Jannik Pfeifer, Jeremy Wagner, Victoria Hans, Andreas Sauter, Emma Awischus, Moritz Meiers, Philipp Küper, Maximilian Mann, Luka Herrmann und Martin Filus (von links). Foto: Manfred Müller/Sparkasse